

あけちだより

12
2022
No.27

ふるさと納税により

かえでまつりが開催できました

今年、全国山城サミットと同時開催となった
「大正村かえでまつり・まちなか市」は、たくさんの方で賑わい、
盛大に行うことができました。



今回のイベント費用の一部は、市外の皆様からいただいた
「ふるさと納税活用補助金」を活用しました。このようなまち
づくり活動を開催できたのも、明智を応援してくださる皆様の
ご協力によるものと心からお礼申し上げます。

明智町の人口（令和4年11月1日現在）

	現在	前月比	前年比
総数	4815人	△17人	△149人
男性	2348人	△10人	△74人
女性	2467人	△7人	△75人
世帯数	2001世帯	△6世帯	△21世帯

発行：

明智地域自治区運営協議会（明智振興事務所内）

恵那市明智町843番地1 ☎54-2111

協力：

明智町自治連合会、明智こども園 まいまいあけち HP

明智小学校、明智中学校

明智コミュニティセンター

明智振興事務所





明智町町民のみなさまへ

マイナンバーカード出張サポート開催！



国は2024年度に現在の健康保険証とマイナンバーカードの一体化を目指す方針を表明しました。今回マイナンバーカードの申請や、マイナポイントの申込みをサポートする出張サービスを実施します。ぜひこの機会にお立ち寄りください。

マイナンバーカード申請メイン

日時:12月4日(日)9時~12時

12月11日(日)9時~12時

場所:明智コミュニティセンター

簡単

申請手続きサポート

最短10分程度で申請完了！

持ち物

①通知カード

※無くても申請可能ですが、申請時に紛失届の記入が必要です。

②本人確認書類

運転免許証等顔写真付き証明証1点
健康保険証、年金手帳、介護保険証等
顔写真のないものは2点

マイナポイントサポートメイン

日時:12月15日(木)9時~12時

場所:明智振興事務所

受付中

マイナポイントの申込みサポート

最大20,000円分のポイント申込みが可能！

持ち物

①マイナンバーカード

②マイナンバーカード暗証番号(4桁)

③連携させる電子決済

④公金口座登録する口座情報(本人名義通帳)

問い合わせ先

恵那市役所 市民課 ☎26-2111 内線141~144

恵那南高校地域貢献!かえでまつりに参加

10月23日(日)、全国山城サミット・かえでまつりが開催され、ボランティアとして山城案内や山城合戦などに参加しました。こども広場では、恵那南高校ブースとして、ストラックアウトやバルーンアート体験などを実施しました。

子どもたちに楽しんでいただきたいと考え、生徒会メンバーでバルーンアートの練習も行って当日に臨み、大盛況で幕を閉じました。



大正村ウォーキング大会が開催されました

11月5日（土）第11回大正村ウォーキング大会が開催されました。今年は明智の森コース約5キロ、壮健コース約3キロとして町内の紅葉名所を巡りながら歩く、2種類のコースで行われました。

当日は壮健クラブ61名、小学生と保護者34名、中学生19名、一般参加者25名、スタッフ28名で合計167名の参加がありました。紅葉には少し早かったですが、自然豊かな明智の魅力を再発見する良い機会となりました。



秋の植栽への協力ありがとうございました

11月6日（日）中学生26名と、地域の方々で大正村交差点、大正村駐車場、駅前ロータリーにパンジー336本・ビオラ336本・葉ボタン（赤）226本葉ボタン（白）226本が植えられました。枯れ葉が舞う町並みが明るく元気になりました。



明智デイサービスにハロウィーンがやってきた！

10月25日（火）社協のサロン「子育てリズム」の皆さんのが魔女やうさぎの仮装をしてデイサービスに来てくれました。

利用者の皆さん「かわいい、かわいい」と喜ばれ、笑顔あふれるあたたかい時間となりました。



千畳敷・振興事務所前 イルミネーション開催！

商工会青年部と
まいまいあけちによる、
イルミネーション
ライトアップ実施。
ぜひ、ご覧ください。



12月イベント情報

4日（日）

- ◆ フォトロゲイニング 2022in 日本大正村
- ◆ 大正村朝市・ロマンカード会大抽選会
※ 抽選会は 10 時から



1年生 校外学習

10月21日(金)、1年生が「清流の国ぎふ ふるさと魅力体験事業」の一環で、岐阜かかみがはら航空宇宙博物館へ校外学習に行きました。生徒達は、日本の航空や宇宙開発と製造には、岐阜県をはじめ東海地方の企業が多く参画していること。また、開発を支える技術者たちの誇りや熱い思いを学ぶことができました。



2年生 職場体験学習

10月20日(木)・21日(金)、2年生が明智町内16箇所の事業所で職場体験学習をおこないました。生徒達は明智で働く人と接することを通して、・あいさつを必ずする、返事はきちんとする、という基本的なルールから、協力して作業を行うなど、社会のルールを学ぶことができました。



3年生 大正村かえでまつり「こどもひろば」

10月23日(日)、「大正村かえでまつり」が開催されました。そのイベントブースのひとつとして、3年生が「こどもひろば」の企画運営をしました。こどもたちに楽しんでもらえるようにと、ピン倒し、片栗粉風船、スライム、プラバン、スノードームなどをおこないました。当日は多くのこどもたちが訪れ、笑顔で楽しむ姿が見られました。



明智小学校

【児童数】 1年生:32名 4年生:37名

2年生:21名 5年生:30名

3年生:23名 6年生:27名

※日常の様子は、学校のホームページでもご覧いただけます。<http://www.ena-gif.ed.jp/akechi-e>

たくさんの体験を通して学んでいます！

子どもたちは、仲間と共に様々な体験活動を行っています。実際に体験することは、たくさんの学びがあるだけでなく、仲間との絆を深めています。

1・2年生「東山動物園」



3年生「協和ダンボール」「中津川市こども科学館」



4年生「美濃和紙の里会館」「フェザーミュージアム」



5年生「根の上研修」



12月の主な予定

日(曜)	予定
2(金)	芸術鑑賞会(4~6年) 個別懇談(13日まで)
9(金)	地域の方の読み聞かせ
16(金)	恵那南高生の読み聞かせ 大掃除
19(月)	通学班会
22(木)	児童朝会
26(月)	2学期終業式



明智こども園



令和4年度 (11/1 現在)
 年長児18名 年中児25名
 年少児13名 未満児14名
 全園児71名



運動会

10月15日（土）晴天に恵まれ、日頃楽しんできた活動をもとに様々な種目を楽しみました。昨年は感染対策により学年別での実施でしたが、今年は全学年の保護者さんに応援して頂き、パワーをもらいながら最後まで頑張ることができました。大きな行事を経験し、また大きく成長した子ども達です。



地域の方々による読み聞かせ

今回も各クラスで年齢に合った絵本を読んでいただきました。職員とはまた違った声色で、温かい雰囲気の中、子ども達は集中して見入っていました。ありがとうございました。

芋ほり

どじょう研究会のご厚意で、年長児が野志の畑で芋ほりを行いました。園でとれたさつま芋と一緒に焼き芋をすると「おいし～」とどの子もおかわりし秋の実りを楽しむ体験ができました。ありがとうございました。





明智Communityセンターから年末年始のお知らせ

12月29日（木）～1月3日（火）は休館いたします。

※図書の返却をされる場合はCommunityセンター玄関横の青い返却ボックスへ返却してください。

第65回明智町文化祭

10月29日（土）30日（日）の2日間、明智Communityセンターと明智振興事務所会議室で「第65回明智町文化祭」が開催されました。乳幼児学級、ききょう大学、こども園、小中学校の児童生徒、福祉施設、文化振興会会員、Communityセンターで活動する団体、町民一般の方々の作品377点が展示発表されました。

初日の29日（土）は3年ぶりに先着200名の方に抹茶サービスがあり、生け花や寄せ植えなどの生花に包まれた部屋の中で箏の演奏を聴きながら抹茶をいただきました。2日間の来場者数は約500名でした。



恵那三学塾 市民講座情報！

「ワンコインで！オリジナル七五三髪飾りを作ろう」 講師 勝 孝子先生

七五三シーズンに合わせて今回初めて企画しました。たくさんの素材やパーツの中から当日七五三で着る着物の写真を見ながら、イメージに合わせてオリジナルの髪飾りを作りました。受講生は「手作りの髪飾りを作ることができ娘の喜ぶ顔が目に浮かびます。七五三の当日を迎えるのがとても楽しみです」とおっしゃっていました。

大変好評につき来年度前期市民講座で再び企画する予定でいます。今回受講を逃してしまった方は是非お申し込みください！（お申し込みは令和5年4月15日からです。）



「華やかなデコレーション寿司に挑戦！」 講師 林 満先生

クリスマスや年末年始のごちそうに、デコレーション寿司講座を企画しました。基本のシャリ作りを学んだあと、細巻きを作り、型抜きしたちらしづしの周りに土台として並べ、まぐろやサーモンをバランスよく飾り、華やかなお寿司が完成しました。ネタが中心になるように巻く細巻きはみなさん苦戦されていましたが、講師の林さんが丁寧に指導してくださいました。来年度は前期市民講座で朴葉寿司を企画する予定でいます。皆さんお楽しみに！



「岐阜県緑の博士と巡るあけちの樹ウォーキング」 講師 藤岡 正也先生

今回で2回目となる「あけちの樹ウォーキング」は門野地区の巨木を巡りました。赤や黄色に彩られた美しい紅葉を楽しみながら5キロほど歩きました。初めて歩く旧道や林道に、長く明智に住んでいる方も、「こんな道は通ったことない！新しい発見です。」と楽しんでおられました。

門野地区には古くから名木と呼ばれる巨木が残っており、参加者の皆さんも迫力に圧倒されました。

次回は吉田地区を巡る予定でいます。今度はどんな「あけちの樹」に出会えるのか、今からとても楽しみです。

